



## 5/17 第2回「源流まつり」ありがとうございました！

今年で第2回となる源流まつりを大滝ダム学べる建設ステーションさん、匠の聚さんと共催で行いました。当日は雨の予報でしたが、何とか天気も持ちこたえ、イベント盛りだくさんな楽しい1日を過ごすことができました。ご参加いただいたみなさま、おつかれさまでした。ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。来年もお楽しみに。

源流館では今後も、みなさまに愛される水源地の村づくりにまい進して参りたいと思います。ご指導ご鞭撻<sup>べんたつ</sup>のほどよろしく願いいたします。



↑川上村のおいしいお水で作ったおかいさんのふるまいは今年も大人気！つけものも大人気！



↑望郷の碑には新しい陶板のお披露目。大滝ダムの中を巡る見学会も大人気でした。



↑匠の聚プレゼント、消しゴムハンコでエコバッグ作りではエコについても考えていきました。

→川べり運動会！アメ食い競争では顔が真っ白け！舞妓さんみたい？



←ふうせんがわれないよ～このあとのビンゴゲームも豪華賞品<sup>ごうかしやうひん</sup>をかけて大盛り上がりでした。

